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Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Frau 
Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 01.07.2016 

AN/1264/2016 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 07.07.2016 

 

 

Zustand des Eingangsbereichs des Hansa Gymnasiums 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag / folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Der Bereich der Treppenanlage des Hansa-Gymnasiums am Hansaring befindet sich in einem 

verwahrlosten Zustand ( siehe Bilder ). 

 

Aus diesem Grunde stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

 

1. Ist der Verwaltung die Situation bekannt. ? 

 

2. Was gedenkt die Verwaltung in absehbarer Zeit zu tun, diesen erschreckenden Zustand 

zu beseitigen ? 
 

3. Wenn diese Situation mit der Umbaumaßnahme Bildungslandschaft Altstadt Nord in 

Verbindung stehen sollte,  wie plant die Verwaltung dann eine fortlaufende pflegliche 

Behandlung trotz des Umbaus zu ermöglichen ? 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. Ralf Uerlich 
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